

Protokolleintrag vom 16.12.2009

2009/538

**Postulat von Markus Knauss (Grüne) und Martin Abele
(Grüne) vom 18.11.2009:**

Realisierung der Veloverbindung von der Zweierstrasse bis zum Sihlhölzli

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Markus Knauss (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 5133/2009).

Monjek Rosenheim (FDP) begründet den am 2. Dezember 2009 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 68 gegen 49 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat